



Pfadis sammeln Spenden für Reischmann-Stiftung

Mehr als 1200 Pfadfinder zelteten diesen Sommer gemeinsam im bayerischen Reinwarzhofen. Begeistert zeigten sich die Pfadis von dem Gesamtlagerspiel und wollten alles dafür tun, den Planeten Mini Mundo von allen Missständen zu befreien. Bei jeder bewältigten Station wurden Kulturpunkte in Form von Murmeln vergeben. Jeder dieser Kulturpunkte war bares Geld wert. Bereits im Vorfeld suchten die einzelnen Pfadfinderstämme regional nach Sponsoren, die pro Kulturpunkt bereit waren, einen kleinen

Geldbetrag zu spenden. Über 4900 Punkte haben die Gruppen in dem Lagerspiel eingeholt und damit über 3000 Euro Sponsorengelder gesammelt. Mit dem Geld wurden zwei gemeinnützige Organisationen unterstützt, die Kinder und Jugendliche in der Diözese unterstützen. So freute sich die Sonja-Reischmann-Stiftung aus Ravensburg über eine Spende in Höhe von 1598,51 Euro. Die Stiftung hilft zum Beispiel Eltern mit Kindern, die in finanzielle Notsituationen geraten sind.

SZ/FOTO: PRIVAT